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Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e 
quarenta e cinco minutos, no Departamento Municipal de Cultura, reuniu-se o 
Conselho Municipal de Políticas Públicas Culturais (CMPPC) de Nova Petrópolis, 
para reunião ordinária, com as seguintes presenças: Cândida Maldaner, Jéssica 
Gomes, Jussara Prates, Beno Heumann, Francis Jonas Limberger, Vinícius 
Hillebrand Andriola, Rose Dagmar Krauspenhar, Carla Cristiane Ferreira, Álvaro 
Benevenuto Jr. e Cristhie Lenz. A reunião teve início com a aprovação da ata 
01/2023. Solicitou-se a ata referente à reunião de dezembro de 2022, que ainda 
não havia sido disponibilizada pelo secretário Francis. Esta ata será votada na 
próxima reunião ordinária. Na sequência, a presidente Carla detalhou assuntos 
dos encontros dos eixos, que estão em andamento. Carla informou também que 
foi solicitada ao CMPPC uma carta de anuência para o registro do Festival 
Internacional de Folclore como Patrimônio Cultural Imaterial do Município. A 
carta foi assinada por todos os conselheiros presentes. Seguindo com o assunto 
do Festival Internacional de Folclore, especificamente sobre o cinquentenário do 
evento, comentou-se sobre a dificuldade de conseguir fotos da primeira edição. 
Sugeriu-se utilizar as redes sociais do Festival para lançar o desafio de conseguir 
tal foto. Passando para o assunto da 9ª Conferência Municipal de Cultura, o 
grupo entendeu que não há necessidade de fazer 250 cópias do material 
compilado dos eixos. Interessados poderão solicitar cópia posteriormente ao 
Departamento Municipal de Cultura. Edineia Werner foi definida como relatora 
da 9ª Conferência. O tema seguinte foi o edital do Fundo Municipal de Cultura, 
que está com o setor jurídico da Prefeitura. A presidente Carla solicitou 
divulgação do processo de inscrição dos agentes culturais, o que deve ser feito 
necessariamente antes da 9ª Conferência Municipal de Cultura. Os conselheiros 
Rose (titular) e Francis (suplente) foram designados para representar o CMPPC 
no Conselho Municipal de Educação. O conselheiro Álvaro trouxe uma proposta 
do Conselho Municipal de Turismo, para que exista um secretário executivo que 
atenda o Comtur e o CMPPC. Os conselheiros concordaram com a ideia. O 
conselheiro Francis acrescentou que tal secretário executivo poderia atender a 
todos os conselhos municipais, que são 18 no total. O conselheiro Francis 
apresentou a necessidade de contatar Marco Aurélio Schneider, ex-presidente 
da Associação dos Grupos de Danças Folclóricas Alemãs (AGDFA-NP), para 
fins de ajustes no domínio do site do Festival Internacional de Folclore. A próxima 
reunião ordinária do CMPPC ficou agendada para o dia 13 de abril de 2023. Não 
havendo mais nada a tratar, eu, Francis Jonas Limberger, secretário do CMPPC, 
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada será assinada por mim e pela 
presidente Carla Cristiane Ferreira. 


